



町民大会 各種目の結果（9月15日現在）

◆ソフトボール	優勝	第12ブロック (瀬平・久保尾・久野脇)
◆バレー ボール	優勝	第10ブロック (高郷・八中・梅高)
◆野球	優勝	第9ブロック (水川・上長尾・田野口)
◆グラウンドゴルフ	優勝	第10ブロック (高郷・八中・梅高)
◆ゲートボール	優勝	第8ブロック (徳山)

川根本町として、初めての 町民大会が繰り広げられています

川根本町体育協会として、初となる町民大会が町内各地で開催されています。

7月に開催されたソフトボール大会を皮切りに、野球大会、バレー ボール大会、グラウンドゴルフ大会、ゲートボール大会が7月から9月上旬にかけて行われ、それぞれ熱戦が繰り広げられました。

今後、9月に射撃大会、10月には弓道大会、卓球大会、12月にサッカー大会が町内各所（一部町外）で行われていきます。

第1回の記念大会ということで、各自治会（ブロック）とも熱が入っています。みなさんの健闘をお祈りしています。＊地元の選手をぜひ応援してくださいね。

働くってタイヘンね

中川根中学校生徒が町内23カ所で職業体験学習

学校の夏休み期間を利用して、中川根中学校では「職業体験学習」が行われました。

働くことへの心構え、その意義、礼儀やマナーについて、様々な職種で「仕事」を体験し、身をもって感じてもらうことを目的として実施されているこの学習。今年は8月17日から開始され、生徒約50人が町内23カ所の店舗・事業所での職業体験に臨みました。

生徒たちは、慣れない「仕事」体験に四苦八苦しながらも、職業に対する関心を高め、働くことの困難さ・充実感を味わっている様子でした。



藤川保育園での職業体験の様子

川根茶の新しい取り組みです

町農林業センターで「釜炒り茶」の製造実習

9月4日、農林業センター（地名）を会場に、「釜炒り茶」の製造実習会が開催されました。川根茶の「新しい分野」を開拓するための取り組みで、農業経営振興会員の「まず自分たちで釜炒り茶を体験してみよう」との意見から、今回の研修が計画されました。

当日は、振興会員、JA大井川、担当課職員の総勢14人が参加して研修会を実施、会員の持ち寄った生葉を3ホイロ製造し、汗を流しました。今回製造したお茶は、11月に開催される「全国お茶まつり」で提供される予定ですので、みなさんぜひ新しい川根茶の味をお試しくださいね。

また、来年3月には、同センター内に「釜炒り茶・手揉み茶」の研修施設が完成する予定です。川根茶ブランドの確立と、より良い品質づくりのため、取り組みが活発化しています。



全国お茶まつりが楽しみです！